



**META** 2024 El cónclave de MC el viernes en Cdmx confirma discrepancias de opiniones en la cúpula; la ultraderecha busca postular aquí al trumpista Eduardo Verástegui O. MALDONADO, E. MENDIETA Y P. DOMÍNGUEZ, MTYY CDMX, PÁGS. 4 Y 7

# Colosio y Alfaro quieren alianza; Dante y Samuel, aspirante propio

## Colosio y Alfaro quieren alianza; Dante y Samuel, aspirante propio

**MC.** Cónclave del viernes confirmó división de opiniones en la cúpula; para el gobernador de Jalisco, “se sanaron las heridas”



ORLANDO MALDONADO Y EDUARDO MENDIETA / MONTERREY

La posibilidad de ir en alianza en la elección presidencial de 2024 ha dividido a Movimiento Ciudadano en dos bloques que el viernes pasado, durante una reunión de la dirigencia del partido con liderazgos nacionales, quedaron evidenciados.

Por un lado están quienes buscan ir solos bajo el argumento de rechazar a la "vieja política". De acuerdo con testimonios de algunos asistentes al encuentro, en este bloque se encuentran Dante Delgado, coordinador nacional del partido; Samuel García, gobernador de Nuevo León, y Jorge Álvarez Máynez, coordinador de MC en la Cámara de Diputados.

El otro bloque, que impulsa la posibilidad de una alianza opositora, está encabezado por el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, y a él se han sumado el alcalde de Monterrey, Luis Donald Colosio, y Clemente Castañeda, coordinador de los senadores emecistas.

El viernes pasado, los seis liderazgos tuvieron un encuentro en Ciudad de México que duró más de tres horas y concluyó sin una postura definitiva.

En él participaron, además de Delgado, García, Alfaro, Colosio, Álvarez Máynez y Castañeda, los alcaldes de Guadalajara, Pablo Lemus, y de Campeche, Biby Rabelo, así como la presidenta del Consejo Nacional emecista, Verónica Delgadillo, y el secretario general de la Comisión Operativa Nacional, Juan Zavala.

La reunión fue convocada el pasado 14 de julio durante el Consejo Nacional emecista. Ese día, Delgado llamó a "un diálogo de confianza y en casa", luego de que Alfaro anunciara su decisión de no competir por la Presidencia y criticar al partido por no ir en coalición.

La noche del viernes, el partido informó en un comunicado que tras "un diálogo franco y profundo, se inauguró un espacio de reflexión permanente para definir la ruta de MC de cara a las elecciones de 2024, partiendo de la premisa de que el proyecto nacional se construye desde lo local".

Tras la reunión, Alfaro agradeció "que se haya abierto un espacio de diálogo para hacer una valoración conjunta sobre el rumbo que vamos a tomar", y agregó que "se sanaron las heridas" con la dirigencia nacional emecista, luego de que se diera un distanciamiento entre ambos por la negativa del partido a sumarse a una coalición.

Sin embargo, testigos consultados por MILENIO describieron que ese día "el tema fue ver si vamos solos o en alianza. Dante (Delgado) quiere que vayamos solos, (Enrique) Alfaro no está de acuerdo ni (Luis Donald) Colosio ni Clemente (Castañeda).

"Los que quieren ir solos son Dante (Delgado), (Jorge Álvarez) Máynez y el gobernador Samuel García". Asimismo, agregaron que el edil, Pablo Lemus, mantuvo una postura indefinida.

### Las posturas previas

De acuerdo con información a la que tuvo acceso MILENIO, ha habido ya dos reuniones previas en las que las posturas opuestas sobre la alianza en 2024 han quedado claras: la primera fue en una comida en Jalisco en la que estuvieron presentes Alfaro, Colosio y Castañeda, todos simpatizantes de una coalición. La segunda ocurrió en Monterrey, ahí estuvieron Delgado, Álvarez Máynez y Colosio.

El pasado 20 de marzo, Álvarez Máynez dejó ver su oposición a una alianza, pues sostuvo que para MC las coaliciones deben ser excepcionales, ya que, a su juicio, los partidos deben "jugarse" sus registros y su representación en el Congreso en lo individual.

El 6 de julio, Castañeda consideró que si su homóloga Xóchitl Gálvez resultaba ser la candidata del Frente Amplio por México, MC debería replantear su posición de ir solo en 2024.

Samuel García reaccionó: "Respeto mucho a Clemente, (pero) yo no sé a quién se le ocurre ir con PRI y PAN, son nuestros enemigos. Vean aquí a Nuevo León, no hay un día en que esos partidos no se dediquen a corromper, están llenos de transas, de robos. Con el PRIAN ni a la esquina". ■



El gobernador de NL instaló la comisión por los 200 años del estado. RAÚL PALACIOS